Environnement module dans le HPC

mardi 13 juin 2017 14:30 (15 minutes)

Dans le milieu du calcul, il faut installer quelques logiciels, ou quelques librairies pour utiliser les calculateurs. Les modules simplifient la tâche en mettant à disposition un environnement à la carte pour les utilisateurs, tout en conservant un système de base.

Tout se passe bien jusqu'à ce qu'une librairie toute récente fasse son apparition et demande des pré-requis trop récents pour le système.

Quelles sont les solutions?

Auteur principal: M. GUERIN, Pierre-Emmanuel (Centrale Nantes Supercomputing)

Orateur: M. GUERIN, Pierre-Emmanuel (Centrale Nantes Supercomputing)